
Aos quinze dias de fevereiro de dois mil e doze, às catorze horas, sob a presidência da 1 
Professora Regina Célia Paula Leal Toledo , Diretora do Instituto de Computação, reuniram-se 2 
na sala 350-A - Sala de Seminários do Instituto de Computação, os Professores Alexandre 3 
Plastino de Carvalho , Célio Vinícius Neves de Albuquerque, Dante Corbucci  Filho, 4 
Esteban Walter Gonzalez Clua, Isabel Leite Cafezeir o, Leonardo Cruz da Costa, Simone de 5 
Lima Martins e o técnico administrativo Rafael Pereira de Abreu membros do Colegiado do 6 
Instituto de Computação, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1-Informes Gerais 2- Informes 7 
do prédio, 3- Aprovação do projeto CIM-TBM - Centro Integrado de Monitoração de 8 
Turbomáquinas com Inteligência Artificial 4- Assuntos Gerais. Iniciando, a professora Regina 9 
informou que no término desta reunião enviaria a relação de salas das disciplinas ministradas 10 
pelo Instituto de Computação no primeiro semestre de 2012. A maioria das disciplinas serão 11 
ministradas no Bloco H – UFASA, que também será utilizado pela Física, Matemática e 12 
futuramente poderá incluir a Engenharia e Administração. A professora Regina falou que a 13 
reitoria se comprometeu a disponibilizar funcionários no prédio da UFASA, de forma a auxiliar 14 
seu funcionamento no início desse período, mas se for necessário a Matemática, Física e 15 
Computação cederão alguns de seus funcionários provisoriamente. Comentou também que já há 16 
previsão de instalação dos projetores até o início das aulas e que poderá existir uma sala de 17 
convivência onde será disponibilizado projetores para situações especiais. A professora 18 
completou dizendo que todas as salas da UFASA já têm seus quadros instalados e o reitor está 19 
providenciando a instalação dos aparelhos de ar-condicionado. O professor Leonardo Cruz 20 
perguntou se existe alguma alternativa caso a instalação dos projetores não esteja pronta até o 21 
início das aulas. A professora Regina falou que caso seja necessário poderá colocar nossos 22 
carrinhos com projetores lá ou solicitar ao zelador do IC levar pelas manhãs um determinado 23 
número de projetores até a UFASA, complementou dizendo que fará um esforço para que não 24 
haja necessidade dos professores se deslocarem com os projetores. A professora Regina 25 
também relatou sobre a falta de mesas na sala de convivência, disse que talvez poderiam ser 26 
emprestadas as mesas compradas para uso nas salas de aula do Novo Prédio, com a garantia 27 
do pró-reitor por escrito que as devolveria após a aquisição de novas para UFASA. 28 
Prosseguindo a professora expôs aos presentes que as salas da UFASA disponibilizadas para a 29 
Computação tem capacidade para 75 pessoas e algumas capacidade para 110 alunos. Pediu 30 
para os professores que neste semestre irão utilizar os laboratórios, que informassem com 31 
antecedência, para que a programação possa ser providenciada. Outro ponto do informe foi o 32 
PDI-IC, a professora Regina informou que a FEC contratou uma pessoa que irá contra-33 
argumentar a posição da PROGER, oferecendo uma visão nova para proposta do procurador 34 
Jonas, haverá uma reunião entre os dois para chegar a um acordo, a professora complementou 35 
que a pessoa que foi contratada pela FEC entende que existem alguns tópicos que podem ser 36 
possíveis de incluir no PDI. Passando para o próximo ponto da pauta, os informes sobre o novo 37 
prédio, foi comentado a respeito da nomeação de uma comissão formada pela Sra. Maria Ieda, 38 
Profa. Martha de Luca e Elisabete Aiko que tem vistoriado o andamento de todas as obras em 39 
execução na UFF. A professora Regina falou que houve uma visita dessa comissão na obra 40 
acompanhada com o representante da ATPENG e a presidente da FEC, Miriam, e também pelos 41 
profs. Alexandre Plastino e Esteban, do Colegiado do IC. O engenheiro da ATPENG disse que o 42 
prazo para entrega dos prédios depende da instalação elétrica de média tensão que deve ser 43 
fornecida pela UFF. Foi constatado que a ligação disponibilizada seria suficiente para instalação 44 
dos elevadores, dessa forma não é válida a argumentação do atraso se dar por culpa da UFF. A 45 
professora disse que essa comissão é para auxiliar o reitor na resolução dos problemas que 46 
estão atrasando a conclusão das obras em andamento. Expôs a todos que a FEC encaminharia 47 
resposta oficial hoje, comunicando que a rede está estabilizada e não admitiria mais uma 48 
prorrogação do prazo de entrega. Disse também que a idéia da FEC é começar a aplicar multas 49 
para ATPENG. Outra questão pendente são os aparelhos de ar-condicionado, o melhor seria 50 
primeiro a FEC responder oficialmente. A empresa alega que não colocará os aparelhos 51 
conforme o projeto original. Outra observação feita pela professora Regina foi que a fiscal da 52 
FEC falou que notou uma melhora no ritmo das obras e que em março talvez isso pudesse ser 53 
melhor percebido. Foi falado que a FEC está contratando uma empresa para auxiliar na 54 
fiscalização da obra, dada a grande experiência dos engenheiros da ATPENG. A professora 55 
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Regina lembrou que outras obras dessa empresa têm apresentado uma série de problemas, 56 
citou como exemplo, os prédios dos Instituto de Química e Biologia. Também foi dito que sobre 57 
os desacertos nas notas enviadas pela FEC, haverá uma reunião, com elaboração de ata, 58 
composta pela comissão designada pelo reitor, a FEC e a fiscal da obra, além da professora 59 
Regina para discutir problemas que tem acontecido frequentemente, segundo o supervisor fiscal 60 
técnico Antonio Navarro, e que ela só assinaria as notas após estes acertos. Continuando, o 61 
próximo tópico da pauta, que contempla a aprovação do projeto CIM-TBM - Centro Integrado de 62 
Monitoração de Turbomáquinas com IA da professora Ana Cristina que já havia sido assinado 63 
ad-referendum. A professora aproveitou a votação, para esclarecer o envio de um documento da 64 
PROPLAN que relata a possibilidade de alguns projetos poderem ser assinados diretamente 65 
pelo Instituto. Foi proposta a votação, sendo o referido projeto aprovado por unanimidade. Em 66 
seguida, a professora Regina propôs a votação do projeto coordenado pela professora Aura 67 
Conci - Auxílio ao diagnóstico precoce ao câncer de mama, que mesmo não constando na pauta 68 
dessa reunião seria votado devido a necessidade de cadastro no Ministério da Saúde por tratar 69 
de um trabalho que envolve imagens médicas. A professora Regina explicou que estão 70 
envolvidos nesse projeto alguns professores da Radiologia e Ginecologia e do nosso 71 
departamento estão participando os professores Leandro, José Raphael e Aura. Proposta a 72 
votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida a professora Regina comentou 73 
sobre a necessidade de algumas atualizações no Regimento e que esse assunto poderia ser 74 
abordado na próxima reunião.  O Técnico-Administrativo Rafael Abreu questionou a respeito da 75 
possibilidade de existir uma gratificação para coordenação do serviço de suporte técnico do 76 
Instituto. A professora Regina falou sobre a viabilidade desse assunto e da elaboração de um 77 
formato mais interessante para o setor de suporte. No último tópico da pauta, Assuntos Gerais, 78 
foram apresentados oficialmente o coordenador e a vice-coordenadora do curso de bacharelado 79 
em Sistemas de Informação, os professores Leonardo Cruz e a professora Isabel Cafezeiro 80 
respectivamente. O professor Célio tomou a palavra e falou sobre a reunião do CEDERJ que 81 
está marcada para a próxima segunda-feira, onde será discutido sobre a inscrição de alunos do 82 
curso presencial em disciplinas do curso a distância e vice-versa. Argumentou que essa 83 
possibilidade já foi aprovada e que para implementação seria necessário ser discutido no 84 
colegiado do CEDERJ e nas coordenações dos cursos. O professor Leonardo Cruz colocou que 85 
a UFF já permite que 20% das disciplinas dos cursos presenciais sejam feitas a distância. A 86 
professora Regina lembrou que o curso presencial continua limitado a esse percentual. O 87 
professor Célio complementou argumentando que devido à grande  evasão nos últimos períodos 88 
sempre sobram vagas, tornando viável alguns alunos do curso não-presencial (CEDERJ) 89 
cursarem disciplinas da graduação presencial. O professor Esteban comentou que o Instituto 90 
passou a ser considerado um Teacher Center pela Nvidia, avisou sobre a chegada de 30 GPU´s 91 
e 30 livros doados pela própria Nvidia, além de uma verba no valor de $3000,00. Comentou 92 
também sobre a hipótese de o IC tornar-se um centro de referência para o Nvidia. Continuando, 93 
a professora Regina falou que o novo site IC está quase finalizado e que há uma preocupação 94 
com a continuidade do trabalho por parte do pessoal da Informarka. O professor Leonardo Cruz 95 
aproveitou a oportunidade e comunicou que o site do Curso de Bacharelado em Sistemas de 96 
Informação já está ativo e futuramente irá aderir ao layout da universidade. A professora Regina 97 
disse que quando retornar das férias irá verificar alternativas de finalizar o trabalho feito até 98 
agora. Por fim comentou sobre discussões futuras no colegiado abordando a expansão de 99 
parcerias com outros cursos da universidade e também amadurecer a idéia de aumentar a 100 
divulgação das parcerias já existentes. Disse que quer ouvir sugestões e idéias do colegiado 101 
sobre o assunto. Não havendo mais nenhuma manifestação dos presentes às quinze horas e 102 
dez minutos foi encerrada a reunião. 103 
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